
Tropiezan con 
Dificultades 
Los Omnibus 

No Pueden Importar 
Carros por Haberse 
Suprimido Exenciones 

El presidente de la Cooperativa 
de Omnibus Aliados, S. A., señor 
Antonio Sánchez Mena, expuso 
a los periodistas que está trope-
zando con serias dificultades pa-
ra poder cumplir disposiciones de 
ia Comisión Nacional del Trans-
porte. debido que no puede mejo-
rar el servicio, porque se le ha su-
primido la exención de impues-
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tos que tenía en !a importación de 
ómnibus de Estados Unidos. 

El material rodante, agregó, no 
puede ser debidamente reempla-
zado en favor del público porque 
los altos derechos aduanales que 

1 se las exenciones de que disfruta-
se las eexnciones de que disfruta-
ba, hace imposible la adquisición 
de nuevas unidades. 

El señor Sánchez Mena afir-
ma que la extracción de 11" óm-
nibus de los muelles significaba 
para la Cooperativa un gasto 
de cerca de $800, cuando tenia 
esa exención, y ahora, al apli-
carse las tarifas aduanales, tie-
ne que pagar de siete a oclio 
mil pesos, lo que imposibilita 
comprar nuevos ómnibus. 

Sigue diciendo el señor Sánchez . 
Mena que las empresas de ferro-
carriles v la de Autobuses Moder-

nos, S. A., disfrutan de dicha 
exención y que por tanto consi-
dera una injusticia que se prive 
a la COA de tales beneficios y se 
le exija la prestación de un ser-
vicio eficiente. 

Asegura que no está formulan-
do una protesta contra las deter-
minaciones oficiales, sino demos-
trando que la COA tiene derecho 
a ser considerada igual que las 
demás empresas de servicio públi-
co, porque es una entidad de ser-
vicio público que da trabajo a más 
de quince mil obreros y contri-
buye al Estado con las obligacio-
nes que le son impuestas. 

Refiere que en los muelles 
hay numerosos ómnibus sin ex-
traer, que están inutilizándose 
y que podrían servir para mejo-
rar la flota de la COA en todas 
sus lineas, y afirma que la si-
tuación actual es solamente 
transitoria, porque tiene la es-
peranza de que el Gobierno sa-
brá comprender la injusticia de 
la medida y la resolverá en fa-
vor del mejoramiento del servi-
cio público que presta la em-
presa que preside. 

Al hablar sobre la adquisición 
de los ómnibus metálicos fabrica-
dos en Cuba, dice que la COA tie-
ne muchos en servicio, pero -que 
hay rutas que necesitan impor-
tarlos, debido a que son más fuer-
tes y duran hasta 15 años y cons-
tituyen garantía para los pasaje-
ros y seguridad económica en la 
amortización del capital inverti-
do. 

A este respecto, el señor Sán-
chez Mena asegura que la COA no 
tiene el propósito de desplazar a 
los carroceros cubanos, pero que 
los deseos de los accionistas de 
mejorar el servicio tropiezan con 
dificultades porque esos fabrican-
tes no ofrecen facilidades de fi-
nanciamiento ni la calidad de los 
ómnibus de fabricación extranje-
ra, por lo que considera que si se 
resuelve la cuestión de la restitu-
ción de las exenciones aduanales, 
la empresa estará en disposición 
de ofrecer a La Habana y sus ba-
rrios un servicio que cuadre con 
su rango de gran capital. 

Terminó manifestando el señor 
Sánchez Mena que los accidentes 
producidos por los ómnibus de la 
COA son bien pocos, si se tiene 
en cuenta el gran número de óm-
nibus que prestan servicio diario, 
atribuyendo ese reducido número 
de accidentes a la pericia del per-
sonal obrero y el sentido de res-
ponsabilidad que tienen en la fun-
ción del servicio público. 


